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DISCURSO  

SR. ELIAS ANTONIO SACA 

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 

ENTREGA DE AMBULANCIAS DE FOSALUD 

20 DE JUNIO DE 2007. 

 

 
HOY ESTAMOS ESCRIBIENDO UNA PÁGINA MÁS EN LA EXITOSA HISTORIA DEL FONDO 
SOLIDARIO PARA LA SALUD, FOSALUD. CON LA ENTREGA DE 30 AMBULANCIAS, LAS 
CUALES SERÁN DISTRIBUIDAS EN DIFERENTES HOSPITALES Y UNIDADES DE SALUD. 
 
CON ESTAS AMBULANCIAS ESPERAMOS BENEFICIAR A MÁS DE DOS MILLONES DE 
SALVADOREÑOS DEL SISTEMA PÚBLICO DE SALUD. ADEMÁS ESTAMOS ABRIENDO 
NUEVAS FUENTES DE EMPLEO PARA LOS MOTORISTAS DE ESTAS AMBULANCIAS. 
 
COMO SIEMPRE HE DICHO, FOSALUD ES UNA INSTITUCIÓN QUE NACIÓ PARA QUEDARSE, 
ES UN NUEVO ESQUEMA DE ATENCIÓN, DE EXTENSIÓN DE LOS SERVICIOS DE SALUD QUE 
POR AÑOS ERAN DEMANDADOS POR LA POBLACIÓN. 
 
FOSALUD ESTÁ LLEGANDO A LOS 14 DEPARTAMENTOS DEL PAÍS, ABRIENDO LAS 
PUERTAS DE LAS UNIDADES DE SALUD DURANTE LAS 24 HORAS, LOS 365 DÍAS DEL AÑO, 
INCLUYENDO LOS DÍAS FESTIVOS. 
 
HOY NO SOLAMENTE VEREMOS A FOSALUD, EN LOS RÓTULOS ENCENDIDOS DE LAS 
UNIDADES, QUE TRABAJAN DURANTE LAS NOCHES, SINO TAMBIÉN EN ESTAS 
AMBULANCIAS QUE HOY ENTREGAMOS, ESTA INSTITUCIÓN SE ESTÁ CONVIRTIENDO EN 
UN ICONO DE LA SALUD QUE LE PERTENECE AL PUEBLO SALVADOREÑO. DE UN SERVICIO 
PÚBLICO GRATUITO. 
 
COMO DIJE DESDE EL UNO DE JUNIO DEL 2004, EN MI GOBIERNO LA SALUD NO SERÁ 
PRIVATIZADA, Y LO HEMOS CUMPLIDO. 
 
LEJOS DE PRIVATIZAR LA SALUD, ESTAMOS REALIZANDO EN ESTE QUINQUENIO, LA 
MAYOR INVERSIÓN, EN RECONSTRUCCIÓN DE HOSPITALES, TANTO A NIVEL DEL SISTEMA 
NACIONAL DE SALUD, COMO EN EL SEGURO SOCIAL, EN EQUIPAMIENTO DE LOS 
HOSPITALES, COMO EL RECIÉN INAUGURADO CENTRO QUIRÚRGICO Y LA CONSULTA 
EXTERNA DEL HOSPITAL ROSALES. 
 
LA SEMANA PASADA, ESTUVE INAUGURANDO LOS TRABAJOS DE RECONSTRUCCIÓN DEL 
HOSPITAL DE ZACATECOLUCA Y EN LOS PRÓXIMOS DÍAS, EXACTAMENTE  EL 3 DE JULIO,  
ESTARÉ COLOCANDO LA PRIMERA PIEDRA EN EL HOSPITAL DE USULUTÁN. 



 
 

  

 

 

 

           

                          
                                        Unidad de Monitoreo  

SECRETARIA DE COMUNICACIONES 

                                                                       Casa Presidencial, El Salvador, Centro América 

   

 

 2 

 
Y HOY CON ESTA HISTÓRICA ENTREGA DE AMBULANCIAS, EN LA CUAL SE INVIERTEN 1.5 
MILLONES DE DÓLARES DEL PRESUPUESTO 2007 DEL FOSALUD, ESTAMOS REAFIRMANDO 
NUESTRO COMPROMISO POR LA SALUD DEL PUEBLO SALVADOREÑO. 
 
ESTA ENTREGA DE AMBULANCIAS TERRESTRES SE CONVIERTE EN UN ACONTECIMIENTO 
POR EL IMPACTO QUE TENDRÁ ESTE REFUERZO EN EL SISTEMA DE SALUD PUBLICA, AL 
PERMITIR MOVILIZAR PACIENTES TANTO DE UNIDADES DE SALUD A HOSPITALES; ASÍ 
COMO DE HOSPITALES DE LOS DEPARTAMENTOS HACIA HOSPITALES DE REFERENCIA 
NACIONAL, COMO EL ROSALES, MATERNIDAD Y EL BLOOM. 
 
QUIERO DARLES DOS BUENAS NOTICIAS PARA EL PAÍS, LA PRIMERA ES QUE A PARTIR DEL 
PRIMER FIN DE SEMANA DE JULIO, FOSALUD AMPLIA SUS SERVICIOS DE FINES DE 
SEMANA Y DÍAS FESTIVOS EN 30 MUNICIPIOS DONDE ESTÁ PRESENTE RED SOLIDARIA, Y 
ES OTRO DE LOS PROGRAMAS QUE HA LLEGADO A LA GENTE MAS POBRE DEL PAIS. 
 
CON ESTOS 30 MUNICIPIOS MAS DE RED SOLIDARIA,  FOSALUD LLEGA A TENER 
PRESENCIA EN LOS 44 MUNICIPIOS UBICADOS EN EL MAPA DE EXTREMA POBREZA. 
 
DE IGUAL MANERA, EN JULIO, SE INICIA CON FOSALUD RURAL MÓVIL EN EL QUE SE 
BRINDARÁN SERVICIOS MÉDICOS Y ODONTOLÓGICOS EN LAS CASAS DE SALUD DEL ÁREA 
RURAL. 
 
ESTAMOS ACERCANDO LOS SERVICIOS DE SALUD, EN LAS ZONAS MÁS NECESITADAS DEL 
PAÍS.  
 
FINALMENTE QUISIERA DECIRLES A TODOS USTEDES QUE CON LA ENTREGA DE ESTAS 
AMBULANCIAS, ESTOY CUMPLIENDO OTRA DE MIS PROMESAS. Y SIEMPRE LO HE DICHO, 
LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS  QUE SE CUMPLEN. 
 
QUISIERA HACER UN PAR DE REFLEXIONES SOBRE EL TEMA DE LA SALUD EN EL PAÍS, 
HAY UN ESTRIBILLO Y ME REPITEN CONSTANTEMENTE MIS ADVERSARIOS POLÍTICOS Y 
DICEN QUE VAMOS A PRIVATIZAR LA SALUD. 
 
CUANDO YO ERA CANDIDATO PRESIDENCIAL, TUVE QUE ENFRENTARME A ESE FANTASMA 
LA PRIVATIZACIÓN DE LA SALUD, PORQUE ESO ERA BÁSICAMENTE  UN FANTASMA, Y HOY 
QUIEREN REVIVIR EL FANTASMA. 
 
YO QUIERO DECIRLES A LAS PERSONAS, QUE SE DEDICAN A PROFANAR MENTIRAS, CON 
ESTO DE LA PRIVATIZACIÓN DE SALUD, QUE LA PALABRA PRIVATIZACIÓN EN LA SALUD 
PUBLICA Y EN LA EDUCACIÓN PUBLICA DEL PAÍS, NO ESTA EN EL LENGUAJE NI DEL 
PRESIDENTE, NI DEL GOBIERNO Y ESO ES IMPORTANTE REITERARLO. 
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CREO QUE ADEMÁS DE LA CONSTRUCCIÓN Y RECONSTRUCCIÓN DE HOSPITALES, LA 
CREACIÓN DE FOSALUD,  QUE ES LA CONTRATACIÓN MASIVA DE JÓVENES MAS GRANDE 
QUE HA TENIDO EL PAÍS EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, LA ENTREGA DE LAS AMBULANCIAS, LOS 
HOSPITALES, LAS INVERSIONES EN EL SEGURO SOCIAL Y LA REFORMA AL SECTOR SALUD 
QUE ACTUALMENTE SE DISCUTE EN LA ASAMBLEA, AHÍ ESTA EL DIPUTADO VALDEZ. 
 
CUANDO LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DE REFORMA DEL SECTOR SALUD QUE PRESIDE 
EL MINISTRO MAZA, ME ENTREGO LAS RECOMENDACIONES, ESTE SERVIDOR, 
RESPETUOSO DE LAS PERSONAS A LAS QUE NOMBRE,  QUE ME MERECEN TODO EL 
RESPETO, QUE MERECEN TODA MI CONSIDERACIÓN, TOME EL PROYECTO Y LO ENVIÉ A 
LA ASAMBLEA  LEGISLATIVA Y AHÍ ESTA EN LA ASAMBLEA, EN ESE PROYECTO DE 
REFORMA, EL SECTOR SALUD NO HAY NI UN SOLO ARTICULO QUE TENGA QUE VER CON 
LA PRIVATIZACIÓN, QUIERO DESCABEZAR TOTALMENTE ESE TEMA, PORQUE ES UN TEMA 
FAVORITO PARA ALGUNOS, SOBRE TODO CUANDO SE ACERCAN LAS ELECCIONES Y SI LO 
REPITEN MIL VECES, UNA MENTIRA REPETIDA MIL VECES SE HACE VERDAD, PERO UNA 
VERDAD BIEN DICHA SE MANTIENE  PARA TODA LA VIDA. 
 
YO QUIERO REITERARLE AL GREMIO MEDICO DEL PAÍS, EL GOBIERNO CENTRAL Y QUE 
ESTE SERVIDOR TIENE UN COMPROMISO GRANDE CON LA PARTE SOCIAL. NO CREO QUE 
HAYA HABIDO EN LA HISTORIA DEL PAÍS, UNA INVERSIÓN TAN GRANDE EN SALUD, EN 
EDUCACIÓN, YO ESPERO QUE MAÑANA LOS DIPUTADOS NOS DEN EL FIDEICOMISO PARA 
INYECTARLE 200 MILLONES DE DÓLARES  A LA EDUCACIÓN PUBLICA, AL PLAN 2021, Y 150 
MILLONES DE DÓLARES A LA SEGURIDAD, PORQUE ASÍ COMO HOY HE ENTREGADO ESAS 
AMBULANCIAS, QUIERO ENTREGAR RADIOPATRULLAS, QUIERO QUE TENGAMOS MAS 
POLICÍAS, QUIERO QUE MEJORE LA INVESTIGACIÓN  DEL DELITO, QUIERO QUE 
PONGAMOS EN PRACTICA LA POLÍTICA CRIMINAL QUE PREPÁRALA COMISIÓN DE 
SEGURIDAD; ESA ES LA PREOCUPACIÓN QUE TIENE EL GOBIERNO. 
 
INCLUSO, EN EL PROYECTO DEL FIDEICOMISO PARA EL CUAL HAY UN GRAN ENTUSIASMO 
POR INVERTIR EN ESOS TÍTULOS, LO ÚNICO QUE ATRASA EN LA ASAMBLEA  EN ESTE 
MOMENTO, QUE NOS APRUEBEN EL FIDEICOMISO Y ESPERO SANCIONARLO LO MAS 
PRONTO POSIBLE, PARA COMENZAR A EMITIR TÍTULOS Y A RECOGER LA PLATA CON LA 
QUE LE VAMOS A INVERTIR A LA EDUCACIÓN Y A LA SEGURIDAD. 
 
DOS AÑOS, HEMOS PERDIDO EL TIEMPO CON LOS PRESTAMOS, DOS AÑOS DE DIALOGO, 
DOS AÑOS  DE NEGOCIACIÓN, UNA INGRATITUD PARA UN PAÍS QUE NECESITA DE ESTAS 
INVERSIONES, PERO BUENO NUNCA ES TARDE.  Y EL 1 DE JUNIO PASADO ANUNCIAMOS  
ESTAS MEDIDAS  Y NO SOLAMENTE ES EL FIDEICOMISO, TAMBIÉN EL FOVIAL, VAMOS A 
LAS CIUDADES A ENTRAR A LAS CIUDADES A REPARAR LO QUE NO REPARAN LOS 
ALCALDES. 
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Y TAMBIÉN VAMOS A CONTINUAR  CON UN PROGRAMA QUE  ES DE MODERNIZACIÓN  QUE 
ES EL REGISTRO CATASTRAL, LA MODERNIZACIÓN CATASTRAL  CON CHAMBITA MEDIDOR, 
QUE LAMENTABLEMENTE ESTABA DETENIDO. TODO LO QUE PRETENDIERON DETENER NO 
SE VA A PARAR, PORQUE ESO ES ENFRENTARSE  AL DESARROLLO  DEL PAÍS, Y ESO NO 
LO PUEDE HACER NADIE, ESO ES UN ACTO INCORRECTO  EN BENEFICIO DE EL 
SALVADOR. 
 
ESTIMADOS AMIGOS DE FOSALUD,  ME ALEGRA ESTAR AQUÍ,  AYER  VI POR TELEVISIÓN 
EN LA NOCHE ESTE DESFILE DE AMBULANCIAS, QUE ME ALEGRA QUE LE MEJOREMOS LA 
SALUD A LA GENTE, SE QUE HAY MUCHAS CARENCIAS, ACABO DE ESTAR CON EL 
MINISTRO DE HACIENDA REVISANDO EL PRESUPUESTO DEL PRÓXIMO AÑO Y A PESAR DE 
QUE EL PAÍS TIENE UNA ESTABILIDAD FISCAL ENORME, A PESAR DE QUE HEMOS 
MEJORADO LA RECAUDACIÓN GRACIAS A DIOS, PORQUE ESO NOS HA PERMITIDO TENER 
UN PRESUPUESTO  EQUILIBRADO, NO EMITIR BONOS DE ENDEUDAMIENTO EXTERNO, 
HEMOS REDUCIDO LA DEUDA PUBLICA, LO CUAL VA A DEJAR A ESTE PAÍS EN 
CONDICIONES EXTRAORDINARIAMENTE ESPECTACULARES PARA PODER INCLUSO, EN EL 
FUTURO, ENDEUDARSE PARA OBRAS SOCIALES. 
 
YO QUIERO AGRADECERLES Y PEDIRLES QUE CUIDEMOS ESTAS AMBULANCIAS *** YO NO 
SE COMO ES EL ASUNTO, PERO DICEN  QUE COMO NO SON DE UNO, YO LE DECÍA AL 
MINISTRO, CUIDEMOS LAS AMBULANCIAS, PORQUE ESTA ES PLATA  QUE LA GENTE PAGA, 
LA GENTE QUE PAGA EL FOSALUD Y YO CREO QUE ELLOS HAN DADO UN PASO GRANDE, 
VAMOS A IR A OTRAS UNIDADES Y QUE ME ALEGRA QUE FOSALUD  SE UNA TOTALMENTE 
A RED SOLIDARIA. 
 
AMIGOS ESTAMOS CAMBIANDO VIDAS, EL SALVADOR ESTA CAMBIANDO, ESTAMOS 
LLEGANDO A LA GENTE MAS POBRE, ELLAS SON LAS RAZÓN DE SER Y MI TRABAJO COMO 
PRESIDENTE Y FOSALUD FORMA PARTE DE ESE TRABAJO. 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS, QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS  
 
 
 
 
 
 
 


